

POZO GRIJALBA, M. del, 1980: La estructura interna del municipio de Logroño: análisis por distritos administrativos. *Geographicalia*, 5: 71-111, Zaragoza.

La autora del trabajo se basa en la función residencial de la población de Logroño, para llegar a una serie de conclusiones acerca de la morfología de la ciudad. Para ello, analiza en cada distrito el reparto de la población, profesiones, población activa, etc., incluyendo numerosos datos de gran interés por su difícil elaboración.

El objetivo fundamental del estudio es hacer una clasificación de cada distrito, lo que resulta difícil dada la heterogeneidad de la población, si bien se aprecia una tendencia por una parte de la clase alta a ocupar los distritos centrales. Por otra parte, asistimos a un lento, aunque progresivo, desplazamiento de las personas de mayor nivel de renta hacia el sur de la ciudad o zona residencial.

M. Muga